



Neue Ausstellung Am Sonntag, 6. April, wird um 11 Uhr im Haus Steinegerta in Schaan die neue Ausstellung mit Bildern von Helen Baumgartner (Acryl und Mischtechnik) eröffnet. Nach der Begrüßung durch den Studienleiter Franz-Josef Jehle wird Ingrid Hassler-Gerner die Vernissagerede halten. Die Eröffnungsfeier wird musikalisch umrahmt. Anschliessend sind alle Besucher zum traditionellen Apéro eingeladen. Am Eröffnungstag ist die Ausstellung bis 16 Uhr geöffnet – die Künstlerin ist anwesend. Die Ausstellung dauert dann bis zum 5. Juli und ist während der üblichen Bürozeiten und aller Veranstaltungen im Haus geöffnet. (PD)

VOLKSBLATT

SAMSTAG, 29. MÄRZ 2008